
 

 

 

設立推進委員会委員長は妻中・伊東泰彦校長に決定 

１０月６日に西都中学校設立推進委員会を開催しました。 

この会はこれまでの学校再編調査検討委員会に代わって、よ

り具体的に西都中学校の開校に向けて諸課題を検討していく

委員会です。 

第１回となった今回は、これまでの進捗状況を委員の皆さん

で共通理解し、令和８年４月の開校に向けて、委員の皆さんのお知恵をお借

りしながら、歩みだそうという意味で開催しました。 

初めに委員長の選出があり、委員長に妻中の伊東校長、副委員長に妻中PTA

の安藝会長が選出されました。 

協議の中で下のような課題が出され、今後各部会や事務局で方向性を検討

していくことになりました。（進捗状況は別紙） 

＜協議の中で明らかになった課題＞ 

● 校訓設定に向けて多くの方々の意見を取り入れるためにワークショッ

プの開催 

● 市主催閉校式、各学校主催閉校式の内容と予算の使い道、分収造林益

金の活用 

● 学校行事開催時の駐車場 

● 部活動と令和8年度中体連夏季大会 

 ・ユニフォーム 

 ・活動場所 

 ・チーム編成 

● 区域外通学許可条件の確認 

● 開校時の生徒の不安解消策 

西都中学校だより（令和 5 年１１月号） 


